



Lions-Club-Mitglieder trainieren beim ADAC

Kempten – Vollbremsung, Schleudern, Gegenlenken – wer ist nicht schon einmal in diese Situation gekommen. Um die Tücken des eigenen Verhaltens besser kennenzulernen nahmen Mitglieder des Lions-Club Kempten-Cambodunum jetzt an einem Fahrsicherheitstraining auf der ADAC Fahrsicherheitsanlage Kempten teil. „Für alle eine sehr wichtige Erfahrung“, war der einhellige Tenor der Teilnehmer. Auch die vielen wertvollen Tipps der ADAC-Trainerin Katja Jordan konnten direkt geübt werden. „Kinder haben keine Bremse, deshalb müssen wir als Autofahrer lernen, uns richtig zu verhalten“, betonte sie beispielsweise. Und die Teilnehmer waren erstaunt, wie lange doch ein Bremsweg bei nur 30 km/h sein kann – gerade jetzt wieder in der Winterzeit.

mid/ADAC